

ASSEZ! DE L'ÉTAT COLONIAL ET GÉNOCIDAIRE : PAS DE J.O POUR ISRAËL !

Les Gazaouis en sont à 10 mois ininterrompus de génocide! A plus de 76 ans de colonialisme de peuplement et d'apartheid sur toute la Palestine historique à quoi s'ajoutent 16 ans de blocus total de la bande de Gaza !!

LA COUR INTERNATIONALE DE JUSTICE (CIJ) CONDAMNE ISRAËL POUR APARTHEID, OCCUPATION ILLÉGALE ET ANNEXION DU TERRITOIRE PALESTINIEN

En janvier 2024, la CIJ avertie contre le risque plausible de génocide et a émis des ordonnances demandant à Israël de prendre un certain nombre de mesures conservatoires afin d'éviter le génocide. Israël a ostensiblement refusé d'appliquer la moindre décision de la CIJ. Celle-ci a renouvelé ses ordonnances notamment sur le passage de l'aide humanitaire : Nouveau refus d'Israël !

Le 19 juillet, dans un arrêt historique, la CIJ déclare Israël coupable d'apartheid envers les Palestiniens et déclare illégale l'occupation militaire et l'annexion du Territoire palestinien (Cisjordanie, Gaza et Jérusalem-est).

La décision de la CIJ affirme l'obligation juridique pour tous les États de mettre fin à leur complicité avec l'occupation illégale et les violations flagrantes des droits de l'homme. Elle incite à agir pour assurer le respect du droit international. Ceci exige d'imposer des sanctions ciblées immédiates sur Israël, à commencer par un embargo militaire total.

LA RÉPONSE D' E.MACRON : IL INVITE LE PRÉSIDENT DE L'ISRAËL GÉNOCIDAIRE À L'OUVERTURE DES J.O

Au mépris des décisions de la CIJ, le président français E. Macron invite le président de l'état génocidaire à la cérémonie d'ouvertures des JO, en mettant un point d'honneur à veiller tout particulièrement à la sécurité de la délégation israélienne. Les athlètes israéliens sont les ambassadeurs du régime criminel, ils sont pour la grande majorité des soldats et réservistes qui ont participé au génocide en cours ! Nous dénonçons fermement leur présence qui fait de cette compétition en France les J.O de la HONTE.

LES COMPLICES DU GÉNOCIDE RÉPRIMENT CEUX ET CELLES QUI LE DÉNONCENT

Une fois de plus la répression qui frappe ceux et celles qui ont le courage de dénoncer la complicité avec Israël, la complicité avec le génocide en cours! Pendant le passage de la Flamme les drapeaux palestiniens sont interdits! Tout est fait pour invisibiliser la Palestine et les Palestiniens alors même que depuis le 7/10 plus de 300 athlètes palestiniens ont été massacrés et c'est à eux que nous rendons hommage.



POUR PARTICIPER AUX 3 MOBILISATIONS
DE LA FIN AOÛT!
SCANNEZ: LE QR CODE

